



PRI está fortalecido por votación contra *Reforma Electoral: "Alito" Moreno*

POR RAÚL RUIZ/REPORTERO.

El PRI reiteró que llega fortalecido a la votación en contra de la reforma electoral en materia constitucional promovida por el *Ejecutivo Federal* y su partido Morena: *"a pesar de las amenazas, la ausencia de ética política y los amagos cobardes vergonzosos que el oficialismo a, levantado contra nuestro dirigente Alejandro Moreno Cárdenas y su familia, prevalecerá el actual sistema electoral fuerte y firme que ha garantizado la transición democrática con los años. La dirigencia del Revolucionario Institucional, insistió que "la campaña mediática y política del gobierno, pretende debilitar y detonar la alianza opositora entre el PAN, PRI y PRD; saben en el poder presidencial, que el descontento aumenta, la polarización que ha provocado ya se le escapa de control, y en 2024 acudirán a las urnas un mayor número de mexicanos dispuestos a evitar que un gobierno tan destructivo de las instituciones continúe empoderado. Nosotros desde el PRI sostenemos que es con la unidad entre las fuerzas de oposición como conseguiremos derrotar en las urnas, y con la compañía y vigilancia de la sociedad, al régimen morenista."*

Al sostener que la *"campaña permanente contra los opositores, promovida desde el gobierno, no va a prosperar porque tiene en esencia un espíritu autoritario"*, el PRI insistió en que durante la semana por iniciar los hechos demostrarán que con su rechazo a la reforma electoral, el paso a seguir *"es consolidar, cueste lo que cueste la gran coalición opositora que enfrenta en el Estado de México y en Coahuila la*



operación de amenaza de compra de votos del gobierno federal, la derrota, y se enfile a contender con fuerza y cueste lo que cueste en la elección presidencial de 2024."

También, en la dirigencia priista se advirtió que su dirigente nacional junto a su familia, *"han enfrentado un vendaval de desprestigio y calumnias, con el objeto de destruir el núcleo familiar inventando mentiras, pues se ha traspasado desde el gobierno la línea de respetar lo más importante que todo político tiene, su entorno más íntimo"*.

